

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **"Analisis Pengaruh Laba/Rugi Operasi, Total Aset, dan *Leverage* Terhadap *Audit Delay* (studi empiris pada perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di BEI periode 2012-2016)**. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna karena kekurangan dan keterbatasan pengetahuan yang dimiliki penulis. Seperti yang dikatakan orang bijak "tidak ada yang sempurna di dunia ini kecuali milik Allah". Meskipun demikian, penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik dan benar. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan, dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Ibu Shinta Melzattia, SE, M.AK selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasihat yang telah diberikan kepada penulis. Pada kesempatan ini, penulis dengan tulus hati mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Kedua orang tua tercinta yang telah memberikan semangat, doa, dan dukungan moral dan material yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta

memberikan semangat dan memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

2. Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM. Rektor Universitas Mercu Buana yang telah berkenan mengizinkan penulis untuk menjadi mahasiswa Universitas Mercu Buana.
3. Dr. Harnovinsah AK.,M.Si.,CA,CIPSAS. Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Mercu Buana yang telah memberikan petunjuk, bimbingan, dan pengarahan kepada penulis dalam penyusunan tugas akhir ini.
4. Dr. Ferdinal, SE, M.Si,AK. Ketua Program Studi S1 Akuntansi Universitas Mercu Buana yang telah membekali penulis dengan arahan ilmu pengetahuan selama ini.
5. Segenap dosen Program Studi S1 Akuntansi yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama masa perkuliahan, semoga bermanfaat bagi penulis.
6. Sahabat seperjuangan, Gita Arenda dan Suvia Alwina yang telah membantu dan memberikan semangat dalam menyelesaikan penulisan tugas Akhir ini.

Pada akhirnya penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari seluruh pihak demi kesempurnaan tugas akhir ini.

Jakarta, 26 maret 2018

Penulis

Gita Trie Afriani